

La mission a été un succès total. Mon très cher père a placé l'échelle comme convenu. Ce type est non seulement un salaud mais en plus un trouillard, un lâche et un traître. Nous avons récupéré la dépouille du père adoptif de Qualia et elle va pouvoir commencer la cérémonie que Lamashtu lui a suggérée pendant ses rêves. Dès qu'elle sera terminée, je repartirai pour Sandpoint via les souterrains. J'ai un rendez-vous que je ne veux pas manquer, un rendez-vous avec mon père. Ce que j'ai à lui dire le rendra certainement «verre» de jalousie. Ah ah!

Tout ne s'est pas déroulé exactement comme prévu ... mon père est mort; c'est une bonne chose. J'ai apprécié tout particulièrement le moment où il s'est rendu compte que je n'avais aucune intention de lui parler ou de lui pardonner. Rinsi que le moment où il a hurlé de douleur, quand les gobelins ont versé le verre liquide sur lui. Dommage que cela n'ait pas duré plus longtemps.

Le reste par contre s'est plutôt mal passé. Ma soeur ... elle n'a pas compris. Elle n'a pas voulu me rejoindre. Elle n'a pas voulu quitter Sandpoint. J'aurais voulu la sauver, la convaincre de nous rejoindre et d'éviter l'attaque ... mais je crois qu'il est trop tard pour elle. Elle a été contaminée par la bêtise crasse de cette ville et de ses stupides habitants. Et ... pire encore, j'ai dû fuir et abandonner la verrerie et les tunnels. Une bande de soi-disant aventuriers sont venus exterminer les gobelins. Je n'ai pu m'échapper que de justesse, en abandonnant mes notes précédentes sur place.

Je n'ai rien dit à Quallia ni aux autres. Ma bien-aimée est trop concentrée sur la libération de cette créature, de cet allié que Lamahstu lui a promis - serait-ce cette créature que les gobelins entendent parfois parler dans leur tête ? - et je ne veux pas la troubler. Quant aux autres ... je ne leur fais pas confiance.

Il n'y a pas grand chose d'autre à faire que d'attendre ... bientôt, nous pourrons rassembler les gobelins et marcher sur Sandpoint. Et, avec l'allié, nous n'aurons rien à craindre. Sûrement, si cette créature s'est retrouvée enfermée ici au pic du Chardon, c'est qu'il s'agit d'une bête puissante et féroce. Sandpoint ne fera pas le poids.